

Duplicará GDF cortes de agua a morosos

Apoya reducciones al abasto, pero sólo fines de semana

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Gobierno del Distrito Federal duplicará las suspensiones del abasto de agua a morosos, pues pretende pasar de los mil 500 cortes por mes a más de tres mil, ya que actualmente 160 mil usuarios no han pagado el servicio y los adeudos superan los mil millones de pesos.

Así lo anunció el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, tras destacar que en lo que va de 2009, se han llevado a cabo 9 mil 207 cortes al suministro, de los cuales seis mil 297 corresponden a usuarios domésticos y dos mil 910 a no domésticos, como empresas y oficinas.

Aunque los cortes se pueden realizar a partir de que el usuario debe dos bimestres, el funcionario señaló que se dará prioridad a la gente que "nos debe más dinero y por más tiempo", por lo que ayer se entregaron más de 200 no-

tificaciones y los deudores tienen un plazo de 24 horas para pagar, de lo contrario se les corta el servicio.

Aguirre Díaz acudió personalmente a entregar las notificaciones a tres inmuebles en la zona centro de la ciudad, uno de oficinas con un adeudo de 82 mil pesos, una papelería la cual debe más de 31 mil pesos y un hotel cuya deuda asciende a más de 130 mil pesos.

Explicó que a los usuarios domésticos a los cuales se les ha suspendido el suministro se les entregan vales o pueden ir a las oficinas del Sistema de Aguas de la Ciudad de México a recoger garrafones para cubrir sus necesidades básicas.

Recordó que el Distrito Federal, según el nuevo semáforo, está en situación de alerta en fase naranja y si bien actualmente la mayor parte de la población tiene abasto de agua "estamos a un paso de entrar a rojo" que sería el nivel de alerta máxima y de no disminuir la demanda, este cambio podría ocurrir en mes y medio.

Más restricciones los fines de semana

Ante el endurecimiento a las restricciones del suministro que envía el Sistema Cutzamala, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, indicó que la posición del Distrito Federal en las negociaciones con la Comisión Nacional del Agua y el Estado de México, será que se incrementen los cortes pero sólo durante los fines de

semana, a fin de aprovechar la baja demanda que se tiene en esos días.

El funcionario advirtió que para no acabarnos la poca agua que hay en las presas, el gobierno capitalino buscará que la disminución del suministro sea menor de lunes a viernes y se incrementen los fines de semana, porque son los días de menor demanda del líquido en el Valle de México.





» RAMÓN AGUIRRE, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México entregó personalmente notificaciones de suspensión del servicio de agua potable a negocios del Centro Histórico.